

Unsere Besuchsteams:

Name des Hundes: Paula

Rasse: Schäferhundmix



geboren: 11. September 2008 im Tierheim von St. Vith, Ostbelgien

Ich mag: Spazieren gehen, mit anderen Hunden spielen, gestreichelt

werden, Ball spielen, Hundeleckerchen

Ich mag nicht: Katzen, Hühner, Straßenbahn fahren

Mein Mensch ist: Barbara Holly-Roll

Warum wir Sie besuchen:

Ich mag nicht nur andere Hunde sondern auch Menschen sehr gerne. Ich möchte einem tierlieben alten Menschen ein wenig Freude und Abwechslung in den Alltag bringen. Mein Frauchen, Barbara Holly-Roll, hat einmal im Monat Zeit, dass wir Sie gemeinsam besuchen. Wir haben gerade die Fortbildung von "4 Pfoten für Sie" erfolgreich beendet und freuen uns auf Sie!